

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	28.06.2021

Lichtsignalanlagen Ehrenfeld Gürtel

hier: **Beschluss der Bezirksvertretung Ehrenfeld in der Sitzung am 15.03.2021, TOP 8.2.1 (AN/0345/2021)**

Beschluss:

1. Alle Lichtsignalanlagen entlang des Ehrenfeldgürtels so zu schalten, dass es für alle wartenden Menschen möglich ist, in einer Grünphase den Gürtel zu überqueren. Dazu sind die Wartezeiten für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen beim Überqueren des Gürtels zu verkürzen und die Grünphasen zu verlängern.
2. Dem querenden Rad- und Fußverkehr nach Unterbrechung der normalen Ampelphasen durch die Vorrangschaltung der KVB unmittelbar mit einer Grünphase die Querung des Ehrenfeldgürtels zu ermöglichen.“

Mitteilung der Verwaltung:

Die Lichtsignalanlagen auf dem Ehrenfeldgürtel werden derzeit mit einer alten Steuergerätechnik betrieben. Eine Änderung der verkehrsabhängigen Steuerungen ist daher zu diesem Zeitpunkt nicht möglich.

Die Erneuerungen der Lichtsignalanlagen kann zurzeit noch nicht konkret geplant werden. Denn im Zuge der Haltestellenumbauten für die Stadtbahnlinien sollen die betroffenen Lichtsignalanlagen erneuert und mit neuen Signalplanungen versehen werden.

Hierbei wird im Einzelfall geprüft, ob eine Querung des Ehrenfeldgürtels für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen in einem Zug möglich ist. Darüber hinaus werden die Grünzeiten und Wartezeiten für die Fußgänger*innen und Radfahrer*innen optimiert.

Grundsätzlich werden bei Neuplanungen Signalphasen nach einem Eingriff der Straßenbahnen in den Normalablauf nachgeholt, so dass in solchen Fällen auch die Fußgänger*innen und Radfahrer*innen unabhängig von ihren normalen Grünzeitbereichen eine Freigabe erhalten.